



Nomura Research Institute Group

NEWS RELEASE

2022 年 1 月 4 日

株式会社野村総合研究所
代表取締役会長兼社長 此本 臣吾

年 頭 挨 拶

2022 年の年頭にあたり、ご挨拶申し上げます。

2021 年は、ビジネスが依然としてさまざまな制約を受けるなか、企業にとってコロナへの向き合い方がより明確になってきた 1 年でした。また、気候変動をはじめとする多くの社会課題にどう向き合うのか、経済価値に加え社会価値をどのように生み出していくのか、企業としてのあり方がより強く問われるようになりました。

NRI グループでは、現在の中期経営計画においてサステナビリティ経営を表明し、新たな社会価値の創造にコミットしていく方針を打ち出しています。私たちは、企業や産業のデジタルトランスフォーメーション（DX1.0、DX2.0）にとどまらず、社会全体のウェルビーイングの向上を実現する DX を DX3.0 戦略としてかけ、活動に着手しています。今年も、この取り組みを本格的に加速させてまいります。

2022 年は、NRI グループにとって Vision2022 と中期経営計画の総仕上げの年です。コンサルティングとソリューションを併せ持つ私たちの強みを存分に発揮して NRI グループらしいアプローチで社会課題を解決し、お客様とともに更なる社会価値を生み出してみたいと思います。

【ニュースリリースに関するお問い合わせ先】

株式会社野村総合研究所 コーポレートコミュニケーション部 宮原、玉岡

TEL : 03-5877-7100 E-mail : kouhou@nri.co.jp